



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

“PASIÓN POR EDUCAR”.

---

---

**ACTIVIDAD:**

“Ensayo Introducción a la Evaluación De Proyecto”

**PARA OBTENER EL GRADO DE:**

LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA

**ASIGNATURA:**

TALLER DEL EMPRENDEDOR

**PRESENTA**

**NOMBRE DEL ALUMNO:**

ANAHI GERONIMO MARTINEZ

**BAJO LA DIRECCIÓN DE:**

Mtro. Alberto De Jesús López

}

VILLAHERMOSA, TABASCO, 04 DE JULIO DEL 2020.

## INTRODUCCION

Emprender es un acto creativo con una acción eficaz. Se puede afirmar este como el descubrimiento de una oportunidad, concepción del producto, servicio o proceso que satisfaga la necesidad detectada de forma que permita obtener un beneficio o puesta en marcha del mismo para convertirlo en resultados, también es un medio para concretar ideas una forma de ponerlas por escrito, en blanco y negro, de una manera formal y estructurada, por lo que se convierte en una guía de la actividad diaria del emprendedor, es considerable mencionar algunas características que la mayoría de los teóricos modernos incorporan en sus definiciones de emprendedor. en lo respecta a cuál es el término correcto, emprendimiento cabe mencionar que en términos generales, toda persona de una u otra manera es una emprendedora, sin embargo hay personas más propensas a realizar actividades emprendedoras, de estas personas se dice que poseen cultura emprendedora. cuando existen muchas personas en una sociedad que tienen dicha cultura, estaríamos en presencia de una sociedad emprendedora, la gran mayoría de las organizaciones reconocen la importancia del trabajo en equipo como un medio para mejorar su competitividad, y como un sistema de organización del trabajo que permite generar un clima laboral armonioso, así como lograr una comunicación efectiva interna, integrar los nuevos colaboradores, transmitir sus valores y cultura entre otros, La necesidad que cubre tu producto o servicio y si tu idea de negocio cubre una nueva necesidad tendrás muy poca competencia hay que hacer un análisis exhaustivo de los productos o servicios de la competencia, cuáles son sus características y que métodos o estrategias utilizan aquellas empresas con las que vas a competir en el mercado, se produce la aprobación del proyecto, que se suele hacer tras la revisión del perfil de proyecto o de los estudios de pre factibilidad, o incluso de factibilidad una vez dada la aprobación, se realiza la planificación operativa, un proceso relevante que consiste en prever los diferentes recursos y los plazos de tiempo necesarios para alcanzar los fines del proyecto, y asimismo, en establecer la asignación o requerimiento de personas

## INTRODUCCIÓN A LA EVALUACIÓN DE PROYECTO

En el presente ensayo el emprender es una función que tiene múltiples excepciones dependiendo el contexto en que se emplee y en los negocios la persona que emprende es el propietario de una empresa comercial con fines de lucro, orientado fundamentalmente por quienes conocen la situación real de la zona, y asumen la responsabilidad por las decisiones propias de la localización y el uso de bienes, recursos e instituciones con la facultad para detectar oportunidades de negocios y aprovecharlas, Se concluye que a través de la concreción de las expectativas se organizan las oportunidades como resultado de la especulación y cálculo por parte del agente así, la función del emprendimiento. se puede reinterpretar en el sentido de que, al imaginar el empresario su acción, está sentando las bases de una posibilidad de destrucción creativa; ésta conlleva principalmente el riesgo de saberse competidor, o su contraparte, la seguridad del inmovilismo y el afianzamiento de la tradición y sus limitadas ganancias, desde esta perspectiva el problema de la innovación se torna relevante, de igual manera el carácter emprendedor, bien porque sea el medio para evoluciona o porque genere el desequilibrio que se transformará en progreso técnico, ya que buscan mejorar la calidad de vida de las personas orientados a una situación problemática, los proyectos se pueden realizar con un financiamiento público o privado el emprendedor posee características que le facilitan no sólo emprender, sino también hacerlo con éxito entre ellas la aceptación de riesgo, creatividad e innovación con confianza en sí mismos, así como también la capacidad de manejar problemas, haciendo uso de la investigación y del desarrollo para generar nuevas y mejores formas de hacer las cosas el emprender social busca, a través de una creatividad, entusiasmo y trabajo puede producir en cierta área y ser modelo para otros; por ejemplo en las artes, el deporte o la política es por eso que muchas personas se hacen la pregunta de si son unos emprendedores con la intención de profundizar el conocimiento sobre la adquisición de información externa por parte de las micro y pequeñas empresas, las herramientas de administración y mercadeo, lo que las hace vulnerables y susceptibles de mortalidad. Para revertir estas tendencias, es necesario profundizar sobre los comportamientos de este tipo de empresas y determinar las variables que conforman dichos comportamientos, se emprende en muchos aspectos de la vida, pero no siempre se encuentra uno en el momento adecuado para iniciar un proyecto y si está en esa etapa para preparar antes de iniciar se puede aprovechar para fortalecer las áreas, para capacitarse o iniciar con un proceso de planear hasta poder encontrar un momento conveniente para poder realizarlos a pesar de los inconvenientes a

los que se exponen los emprendedores, la búsqueda de los sueños personales y el logro del éxito valen la pena y los promedios resultan de los perfiles observados en estas personas y del perfil de no emprendedor que se encontró en otros sujetos y por otra parte, al analizar sus respuestas a la tabla, puede identificar las áreas de personalidad que debe reforzar pues, aunque algunos digan lo contrario, todos somos emprendedores el estilo de actuar y de pensar que tiene nuestro cerebro para procesar la Información y manifestarse mediante la producción de situaciones, ideas u objetivos innovadores que puedan, de alguna manera, trascender o transformar la realidad presente del individuo, no se debe definir de modo teórico, porque en el afán de buscar una definición única se limita el potencial del concepto y, por lo tanto, no se le precisa correctamente no obstante, al consensuar y definir la creatividad, podemos decir que es la capacidad para ver nuevas posibilidades en todo lo que está alrededor; observar las cosas de manera diferente a su apariencia, visualizar lo que no existe, pero que pudiera ser para poder realizar cosas diferentes en situaciones distintas, con la mente abierta al potencial del entorno, sin perder de vista u olvidar lo evidente, un problema típico del pensamiento convergente es encontrar el resultado de una operación algebraica, la cual sólo puede tener como resultado un número preciso, mientras que una respuesta que implica al pensamiento divergente, el emprendimiento hoy en día, ha ganado una gran importancia por la necesidad de muchas personas de lograr su independencia y estabilidad económica, los altos niveles de desempleo, y la baja calidad de los empleos existentes, han creado en las personas, la necesidad de generar sus propios recursos, de iniciar sus propios negocios, y pasar de ser empleados a ser empleadores y el diseño de un proyecto en el ámbito social es el proceso de elaboración de una propuesta de trabajo de acuerdo a las pautas y procedimientos sistemáticos de planes e ideas que se desarrollan de forma coordinada para lograr alcanzar una meta, por otro lado, tampoco es posible encontrar abundancia de iniciativas desligadas de instancias gubernamentales, que promuevan el desarrollo de la creatividad o que financien de manera relevante su estudio si bien es cierto que sí existen asociaciones u organizaciones de merecido reconocimiento, es fácil admitir que el número de tales organizaciones es reducido. Pero es necesario que existan más instancias gubernamentales, no gubernamentales, académicas, empresariales para el estudio y desarrollo de la creatividad, para una competencia global, la necesidad de consolidar modelos de negocio en ambientes dinámicos, inciertos y complejos y la necesidad de innovación exigen modificar la estructura del trabajo tradicionalmente configurada en torno a los individuos y adoptar diseños organizacionales orientados al cambio y basados en

equipos, en los equipos se ponen en juego las personalidades de los involucrados, así como sus habilidades y cualidades las cuales se otorgan al equipo para lograr una meta común en los equipos se ponen en juego las personalidades de los involucrados, así como sus habilidades y cualidades las cuales se otorgan al equipo para lograr una meta común, y social e los factores que estimulan las actividades productivas de un mayor desarrollo económico Sin embargo, el trabajo colectivo es algo más que un grupo de personas que colaboran en la realización de una serie de actividades para lograr objetivos comunes es necesario que los miembros del grupo perciban que tienen un objetivo común, se autodefinan como miembros del equipo, se perciban como una unidad diferenciada de los demás y establezcan normas y acuerdos que regulen las relaciones interpersonales también hay varios tipos de proyecto los cuales son el Proyecto productivo estos proyectos suelen ser empresas e individuos interesados en alcanzar beneficios económicos para distintos fine, proyecto público, el proyecto público estos proyectos son el estado, los organismos multilaterales, las ONG que se significa organización no gubernamental y también las empresas, en sus políticas de responsabilidad social, Proyecto científico menciona su vinculación a la ciencia la agrupación de métodos, procedimientos y técnicas para generar conocimientos objetivos y en las etapas de la formulación de proyectos una vez dada la aprobación, se realiza la planificación operativa, un proceso relevante que consiste en prever los diferentes recursos y los plazos de tiempo necesarios para alcanzar los fines del proyecto, y asimismo, en establecer la asignación o requerimiento de personas

## Conclusión

En conclusión, la introducción al emprendedor es aquella actitud y aptitud de la persona que le permite emprender nuevos retos, nuevos proyectos; es lo que le permite avanzar un paso más, para ir más allá de donde ya ha llegado es lo que hace que una persona esté insatisfecha con lo que es y lo que ha logrado, y como consecuencia de ello, quiera alcanzar mayores logros hay una gran cantidad de proyectos físicos, financieros y el empresario en toda dimensión es una de las fuentes de crecimiento, ya que nos permite generar desarrollos sustentables y crear más dinero y una vez dada la aprobación, se realiza la planificación operativa, un proceso relevante que consiste en prever los diferentes recursos y los plazos de tiempo necesarios para alcanzar los fines del proyecto, y, asimismo, en establecer la asignación o requerimiento de personas, Una de las características cruciales en el trabajo en equipo es la comunicación, que no puede ser entendida como una simple transmisión de información que un emisor transmite a través de un canal o receptor, las innumerables fuentes mediante las cuales el ser humano recibe mensajes, hace que tengan que ser tenidas en cuenta las relaciones que el individuo tiene con eso que le entrego el mensaje, el emprendimiento hoy en día, ha ganado una gran importancia por la necesidad de muchas personas de lograr su independencia y estabilidad económica los altos niveles de desempleo, y la baja calidad de los empleos existentes, han creado en las personas, la necesidad de generar sus propios recursos, de iniciar sus propios negocios, y pasar de ser empleados a ser empleadores y el diseño de un proyecto en el ámbito social es el proceso de elaboración de una propuesta de trabajo de acuerdo a las pautas y procedimientos sistemáticos.